
感謝状をいただきました 

11/15(水)、島根県スポーツ協会より近藤一幸事務局長と福間康ニ課長代理が来校され、9月に鹿児島で開催さ

れた特別国民体育大会男子ビーチバレーボール競技での、本校男子バレーボール部、江角君、吉岡君の活躍と学

校の支援に対して感謝状をいただきました。 

上野城監督には今後の競技力向上に向けて、あたたかい激励のお言葉をいただきました。 

 

 


